

Was ist Fogo Sagrado-Energetische Ausrichtung?

Wir beginnen mit einer möglichst objektiven Definition, später fügen wir einige weitere Definitionen hinzu.

Fogo Sagrado - Energetische Ausrichtung ist in Brasilien eine Therapie, die auf Konzepten der Quantenphysik und das alte Wissen des Schamanismus beruht.

Wir werden alles erklären, was dieser einfache Satz bedeutet:

I. FSEA ist eine Therapie

Das Cambridge Dictionary of Psychology definiert den Begriff "Therapie" wie folgt: "Jedes nicht-chirurgische Verfahren zur Behandlung einer psychischen oder physischen Störung"¹. Das Fachwörterbuch der Psychologie hingegen definiert Therapie als "Behandlung, die darauf abzielt, einen verschlechterten Zustand zu harmonisieren oder zu lindern, so dass das normale Funktionieren des Organismus wiederhergestellt wird"².

Kurz gesagt, es geht um die Anwendung einer bestimmten Technik mit dem Ziel, Körper und Geist des Klienten wieder ins Gleichgewicht zu bringen. FSEA passt perfekt zu dieser Definition, wie wir später sehen werden, wenn wir einige seiner Vorteile auflisten.

Wir betonen diesen Punkt, weil ein großer Teil der Arbeit von Mônica Oliveira genau darauf ausgerichtet war, die Technik so einfach und anwendbar zu gestalten. Bald werden wir ein wenig von ihrer Geschichte und der des Schamanen Dior Allem hören, aber es ist sehr wichtig, im Auge zu behalten, dass die Technik entwickelt wurde, um eine therapeutische Arbeit mit dem Einfluss des Schamanismus aufzuzeigen und **NICHT** eine schamanische Arbeit, die am Ende therapeutisch ist (wie es vorher war).

¹ "Therapie - Jedes Verfahren, mit Ausnahme von chirurgischen Eingriffen, das der Behandlung einer geistigen oder körperlichen Störung oder Behinderung dient" (S.562). Das Cambridge Wörterbuch der Psychologie. David Matsumoto. Cambridge University Press, 2009

² Technisches Wörterbuch der Pisciologie. Álvaro Cabral, Eva Nick. Editora Cultrix, 2006. Definition auf Seite 326.

II. FSEA basiert auf Konzepten der Quantenphysik

Die Quantenphysik entstand aus der Unfähigkeit der klassischen mechanischen Physik von Newton, die Ergebnisse atomarer oder subatomarer Teilchen vorherzusagen. Es wurde beobachtet, dass sich diese winzigen Materie -Teilchen manchmal wie Teilchen und manchmal wie Wellen (d. h. Energie) verhalten.

Die verschiedenen Entwicklungen und Entdeckungen der Quantenmechanik (z.B. die Nichtlokalität) haben dazu geführt, dass dieses Fachgebiet alle Wissensgebiete beeinflusst und eine enge Beziehung zu Philosophie, Psychologie und Religionen aufgebaut hat, insbesondere wenn es um Theorien über das Bewusstsein geht.

Für FSEA ist es das Wichtigste, sich bewusst zu machen, dass sich diese energetische Realität auch im Menschen manifestiert.

Mit den Worten von Deepak Chopra: "Die Physik sagt uns, dass die Grundstruktur der Natur auf der Quantenebene liegt, weit jenseits von Atomen und Molekülen. Ein Quantum, die Grundeinheit von Materie oder Energie, ist 10 bis 100 Millionen Mal kleiner als das kleinste Atom. (...)"

Der quantenmechanische Körper ist die grundlegende Basis für alles, was wir sind: Gedanken, Gefühle, Proteine, Zellen, Organe. Kurz gesagt, jeder Teil von uns, ob sichtbar oder unsichtbar. Unser Körper sendet alle möglichen unsichtbaren Signale auf der Quantenebene und hofft, dass Sie sie empfangen können." ³

III. FSAE basiert auf dem alten Wissen des Schamanismus

Hier beginnt eine häufige Verwirrung der Menschen, die wir entmystifizieren wollen.

Da FSEA eine „Therapie“ mit Einfluss des Schamanismus ist, wird diese von vielen mit Religion verwechselt.

Dies liegt daran, dass der Schamanismus von vielen Menschen als Religion angesehen wird, eine Aussage, die an sich schon sehr fragwürdig ist, nicht nur weil es eine anthropologische (nicht-religiöse) Sichtweise des Begriffs gibt, sondern weil das Wort zur Beschreibung verschiedener Praktiken verwendet wird.

"Der Begriff wird von Gelehrten verwendet, um eine Reihe von Praktiken und Glaubensvorstellungen "primitiven" Ursprungs zu identifizieren und zusammenzufassen, die eine mystische Interpretation der Welt bieten. Der Begriff Schamanismus ist daher eine Klassifizierung der Analyse von Gelehrten, die viel später entstanden ist. Die Anhänger des Schamanismus in seiner Ursprungsform haben seine Glaubensvorstellungen nicht als Schamanismus klassifiziert"⁴.

3 Perfekte Gesundheit - ein Fahrplan zur Integration von Körper und Geist mit der Kraft der Quantenheilung. Herausgeber: Best Seller, 2004.

Für FSEA haben wir als Grundlage genommen, was einige der wichtigsten Autoren im Bereich Schamanismus (Carlos Castaneda, Jamie Sams, Michael Harner, Sandra Ingerman u.a.) als Konzept und Praxis einbringen. Dazu gehören vor allem:

- - Die Verbindung mit dem Ganzen wahrzunehmen und zu lernen, das Bewusstsein zu erhöhen und sich mit anderen Realitäten und Dimensionen zu verbinden. Im Schamanismus wird viel Wert auf die Harmonisierung des physischen, mentalen, emotionalen und spirituellen Körper gelegt;
- - Das eigene Wesen mit der inneren Weisheit wieder zu verbinden und die eigene persönliche Macht zu verankern;

- - Beachten Sie, dass niemand jemanden heilt; die Harmonisierung liegt immer in der Person Selbst;
- - Erkennen Sie, dass sichtbare Körper nur Manifestationen von unsichtbaren Kräften sind;
- - Beobachtung der Natur, ihrer Zyklen und Erscheinungsformen, um in Einklang/ Verbindung mit ihr zu kommen;
- - Einsatz von Trommeln und Lieder, um höhere Bewusstseinszustände zu erreichen. Nachstehend erfahren Sie etwas über die Geschichte der FSEA und es wird deutlicher, dass der Schamanismus die Wiege dieser Technik war und deshalb ihr Haupteinfluss darstellt. Wenn Sie sich mit der Geschichte ihrer Schöpfer (insbesondere der von Mônica Oliveira) befassen, werden Sie feststellen, dass dies nicht der einzige Einfluss ist, sondern das Ergebnis jahrelanger intensiver Studien und sehr unterschiedlicher Praktiken ist.



Herzliche Grüße

Sabine Batsch

Fogo Sagrado -Therapeutin - Fogo Sagrado Lehrerin